

Curiosités : « Guide du routard ». Entre l'édition 1999-2000 et la livraison 2000-2001, un grand changement, autre que les couleurs, sur la couverture du Guide du routard.

Lequel ?

30-07-2014

- Réponse : au cours de l'année 2000, le routard perd sa moustache.

- Le marcheur qui figure sur le Guide du routard ressemble à son co-fondateur, Philippe Gloaguen : comme son modèle, il porte la moustache lorsqu'il fait son apparition sur les premières séries du guide dans les années 70.

- Il rase cette moustache en 2000, peu après que son sosie y a lui-même renoncé.